



ÈRE

FÊTE DES SEMENCES

LIBREMENT REPRODUCTIBLES

DE 10H À 19H

14 AVRIL

DERRIÈRE LA MAIRIE DE

PARNAY⁴⁹⁷³⁰

EXPOSANTS, ATELIERS, BUVETTE,

2 CONFÉRENCES SUIVIES D'UN DÉBAT

ENTRÉE ET PARTICIPATION LIBRE

Depuis plusieurs décennies, l'érosion de la biodiversité cultivée est considérable. Nous voulons montrer dans cette fête que les alternatives sont possibles et déjà bien existantes en France et à travers le monde.

FAIRE DIALOGUER LES PROFESSIONNELS AVEC LES JARDINIERS
AMATEURS ET LES MANGEURS, INFORMER LES PARTICIPANTS,
DANS UNE AMBIANCE FESTIVE ET CONVIVIALE.
(dans l'esprit des fêtes des semences au Québec)

MATIN 10h00 : «La perte d'autonomie semencière des paysans européens est réelle mais ce n'est pas une fatalité.»

APRÈS-MIDI 14h30 : «Comment les entreprises de l'agrochimie veulent remplir nos assiettes de nouveaux OGM non étiquetés ni évalués et breveter tout ce qui vit sur terre.»

17h00 : «Semences paysannes : une arme face au changement climatique et la primauté des droits des agriculteurs de conserver, utiliser, échanger et vendre leurs semences»

Débat

**LES
INTERVENANTS**

Valentin BEAUVAL, agriculteur en saumurois retraité. Consultant en PVD, missions pour des ONG, l'AFD, le FFEM...
Membre de plusieurs organismes internationaux et associations de solidarité.

Jean-Pierre LEBRUN, membre du Réseau des semences paysannes, représente la Confédération paysanne à la FRB (Fondation pour la Recherche sur la Biodiversité).

Guy Kastler, membre de la Confédération Paysanne, délégué de La Via Campesina dans de nombreuses instances de négociations internationales concernant les semences.

Marie-Noëlle BERTRAND, cheffe de la rubrique Planète de l'Humanité. Expéditions et grands reportages : Nouvelle-Bretagne, Brésil sur les paysans sans terre, mars 2018 article sur la déforestation et l'érosion de la biodiversité des forêts dans le monde.

